

CELEBRACIONES DEL DÍA DE MUERTOS EN PUEBLO BONITO RESORTS Festividades culinarias y tradicionales en las propiedades de Los Cabos y Mazatlán



Los Cabos, México (21 de octubre de 2025) — El Día de Muertos honra a los difuntos con alegría, celebrándolos en lugar de lamentarlos. Con orígenes que se remontan a siglos atrás, las celebraciones modernas son una fusión de ritos religiosos prehispánicos y festividades cristianas que tienen lugar el 1 y 2 de noviembre: Día de Todos los Santos y Día de los Fieles Difuntos, respectivamente.

En todo México, las personas se maquillan, se visten de calaveras, participan en coloridos desfiles y bailan en las calles. En Los Cabos y Mazatlán, Pueblo Bonito Resorts ofrecerá comidas temáticas y otros eventos del Día de Muertos en varias de sus propiedades.

En Pueblo Bonito Sunset Beach, el resort familiar que corona un acantilado con vistas al Pacífico, las festividades del Día de Muertos en Aqua 17 contarán con platillos tradicionales, música de mariachi en vivo, un espectáculo de danza folclórica y fuegos artificiales en la playa.

LaFrida, el restaurante insignia de Sunset Beach—dedicado a la icónica artista Frida Kahlo y dirigido por la galardonada chef Anaisa Guevara—honrará el Día de Muertos con un menú especial de degustación de cinco tiempos los días 1 y 2 de noviembre, que incluirá langosta, filete de res y un postre especial: Pan de Muerto, relleno de crema de yuzu y helado de piloncillo.

Hasta la decoración del Día de Muertos tendrá un toque especial, destacando un altar tradicional (ofrenda) que representa los cuatro elementos: agua, aire, tierra y fuego. Adornada con ofrendas—

comida, bebidas y velas para los difuntos—la ofrenda está destinada a dar la bienvenida a los espíritus al mundo de los vivos. Las flores de cempasúchil y las mariposas monarca son símbolos típicos; el color naranja y el morado predominan en la decoración.

En Pueblo Bonito Pacifica, en Los Cabos, un exclusivo resort solo para adultos frente al mar, se llevará a cabo la celebración "Bienvenidos a Mictlán" en su playa virgen. Este evento contará con una ceremonia prehispánica dirigida por un chamán, un desfile de alebrijes (criaturas de arte popular consideradas guías espirituales), un mercado artesanal y una gran ofrenda. Un lujoso buffet mexicano será servido en la playa durante los eventos anuales del Día de Muertos, el 1 y 2 de noviembre. En Montecristo Luxury Estates Villas, la cena del Día de Muertos en el restaurante Cibola presentará platillos tradicionales, música en vivo, colorida decoración del Día de Muertos y una ofrenda tradicional.

Pueblo Bonito Rosé, ubicado en la Playa El Médano, en el corazón de Cabo San Lucas, celebrará el Día de Muertos con un buffet mexicano, mariachi en vivo, espectáculo musical y decoración alusiva al Día de Muertos, desde calaveras de azúcar hasta calacas.

Pueblo Bonito Mazatlán Beach Resort, la propiedad original de la compañía, ofrecerá un suntuoso buffet mexicano en el restaurante Las Palomas. La velada también incluirá música en vivo, fuegos artificiales en la playa y, para los niños de todas las edades, una piñata. En Emerald Bay, propiedad hermana en Mazatlán, se llevará a cabo un programa similar en el restaurante de temática francesa La Cordeliere. Un generoso buffet mexicano será amenizado con música de DJ, una piñata y fuegos artificiales.

Para más información o para realizar reservaciones, visite el sitio web www.pueblobonito.com.

###

Sobre Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts

Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts incluye propiedades galardonadas en tres destinos: Cabo San Lucas, Mazatlán y San Miguel de Allende. Cada una de las propiedades de lujo posee su propia personalidad, diseño y ambiente; sin embargo, todas comparten el mismo alto nivel de calidad impecable y una atmósfera distinguida.

En Cabo San Lucas, Pueblo Bonito Pacifica Golf & Spa Resort, exclusivo para adultos, es el lugar ideal para una escapada romántica, mientras que Pueblo Bonito Sunset Beach Golf & Spa Resort, con sus amplias suites con vista al mar, es perfecto para familias. Pueblo Bonito Rosé Resort & Spa y Pueblo Bonito Los Cabos, ambos ubicados en la playa El Médano, ofrecen la mejor localización para quienes desean estar en el centro de toda la acción de Cabo. En Mazatlán, la joya elegante Pueblo Bonito Emerald Bay Resort & Spa ofrece vistas al Océano Pacífico y una playa privada, mientras que el encantador Pueblo Bonito Mazatlán se encuentra en la famosa Zona Dorada.

En 2025, se presentó Pueblo Bonito Vantage, una propuesta dirigida al viajero experimentado y exigente que busca un servicio superior, diseño de alto nivel y experiencias únicas. Pueblo Bonito Vantage ofrece una experiencia de hospitalidad refinada que incluye alojamientos de lujo, amplias suites, amenidades mejoradas, un impecable servicio de anfitrión Vantage disponible las 24 horas, y vivencias auténticas. Las dos primeras propiedades bajo el plan europeo son: Pueblo Bonito Vantage Mazatlán Centro Histórico, un

íntimo refugio de 24 habitaciones que combina elementos vintage y modernos, ubicado en el distrito colonial histórico de Mazatlán; y Pueblo Bonito Vantage San Miguel de Allende, situado en el Distrito Corazón, una zona libre de tráfico vehicular a pocos pasos —o a un corto recorrido en transporte gratuito— del centro histórico de la ciudad.

Para más información, visite <u>www.pueblobonito.com</u>, encuéntrenos en Facebook en <u>www.facebook.com/pueblobonitoresort</u>, y síganos en Instagram: @pueblobonito.

Contactos de prensa

Karen Moraghan Hunter Public Relations (908) 963-6013 kmoraghan@hunter-pr.com

Mary van den Heuvel Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts mary@pueblobonito.com